

Température, rafraîchissement.

Deux pages dans le journal Sud-Ouest du 27 juillet dernier, pour mettre à l'honneur la présence bienfaisante des feuillus dans nos cités, surtout quand la température extérieure se montre trop élevée.

Que faut-il en penser pour Biganos ? Car pour satisfaire l'appétit des bâtisseurs, permission est donnée d'abattre des chênes centenaires, en toute impunité, et de densifier exagérément les constructions, créant ainsi « une voie au réchauffement intensif » dans des sites où les frondaisons apportaient à l'air rafraîchissement et ombre bénéfique.

Il ne sert à rien de mettre en avant telle ou telle loi dans le discours public, pour ensuite délivrer des permis de construire à tout va, sans même recueillir l'avis éventuel de la commission ad hoc oubliée ...

Pourtant, l'édile est un forestier, un protecteur de la nature et des arbres. Il est même devenu écolo !!{jcomments on}